

## **Jean Lamour pose sa première pierre**

by **Le Moniteur** - mardi, avril 17, 2012

<http://correspondances.fr/jean-lamour-pose-sa-premiere-pierre/>

**Dédié aux nanosciences et à l'étude de surface des matériaux, l'institut Jean Lamour entre en chantier sur le campus Artem.**

Le bâtiment de 16 500 m<sup>2</sup> regroupera cinq laboratoires sur six niveaux, après un investissement de 77 millions d'euros HT. L'Etat en a confié la maîtrise d'ouvrage au conseil régional de Lorraine et à son mandataire Solorem. Autour de Nicolas Michelin & associés, la maîtrise d'œuvre regroupe deux bureaux d'études du groupe Egis et la paysagiste nancéienne Claire Alliod.

Parmi les entreprises retenues figurent Screg Est et Colas Est pour les terrassements, Demathieu et Bard et Rabot Dutilleul pour le gros œuvre, Maddalon Frères pour les charpentes et les Métalleries du Forez, basées dans la Loire, pour le mur rideau et la verrière. Dès 2014, le bâtiment abritera 450 chercheurs actuellement disséminés sur cinq sites.